

DEPARTAMENTO	ECONOMÍA
Materia y curso	EMPRESA Y DISEÑO DE MODELOS DE NEGOCIO 2º BACHILLERATO
Información relevante	<p>¿Alguna vez te has preguntado cómo surgen las ideas de negocio? ¿Qué características y habilidades poseen los emprendedores? En esta materia exploraremos el mundo empresarial, analizando cómo nacen las empresas y las cualidades que distinguen a aquellos que las impulsan hacia el éxito.</p> <p>Si en 1º se estudia la Economía en su conjunto, en Empresa y Diseño de Modelos de Negocio nos centramos en uno de los pilares más importantes de la economía: LAS EMPRESAS, productoras de recursos que satisfacen las necesidades y creadora de puestos de trabajo.</p> <p>Esta materia te ofrece una visión detallada del funcionamiento interno de las empresas como entidades organizadas y jerarquizadas, donde todo está conectado no solo internamente sino también con el exterior ya sea por las decisiones de los consumidores a los que se dirigen los productos o el entorno en que se establece la empresa. Se trabajará la importancia de los costes de producción en la generación de beneficios, o la necesidad de financiación para llevar a cabo un proyecto que sin duda debe tener siempre una visión social.</p> <p>Esta materia, está totalmente ligada a la de Fundamentos de Administración y Gestión. Mientras que en la primera profundiza en los conceptos teóricos, en FAG repasarás y consolidarás los contenidos de forma práctica.</p> <p>Ya sea que sueñes con convertirte en astronauta, es seguro que en tu vida laboral trabajarás para una o varias empresas, comprender mejor los entresijos del mundo empresarial que te rodea, te dará, sin duda, una visión diferente de los hilos que las mueven y el porqué de las decisiones empresariales.</p>

DEPARTAMENTO	ECONOMÍA
Materia y curso	FUNDAMENTOS DE ADMINISTRACIÓN Y GESTIÓN 2º BACHILLERATO (FAG)
Información relevante	<p>¿Te preguntas cómo funcionan las empresas en la vida real? En FAG llevarás la teoría a la práctica de manera amena y motivadora. Exploraremos el apasionante mundo empresarial cercano, conectando la teoría con ejemplos reales y noticias de actualidad que impactan directamente en tu vida.</p> <p>Trabjaréis en la creación de un plan de empresa simulado desde una idea de negocio completamente inventada. Desde el mundo emprendedor hasta las funciones específicas de cada departamento, como marketing, contabilidad, análisis financiero y recursos humanos, descubrirás cómo cada pieza encaja para mantener a flote una empresa, en este caso “la tuya”.</p> <p>No olvidamos la responsabilidad social en el corazón de toda empresa. Analizaremos cómo las decisiones empresariales impactan en el entorno y en los consumidores. Descubrirás cómo las empresas pueden contribuir al bienestar de la sociedad mientras prosperan en el mundo competitivo.</p> <p>La gran ventaja de esta materia optativa es que no se realiza en la EBAU pero es totalmente complementaria a Empresa y Diseño de Modelos de Negocios por lo que reforzarás los contenidos de manera más práctica.</p>